

ÉVÉNEMENTS PARTICULIERS DE LA SEMAINE

Lundi 8 :	8h30	Stella Matutina	Messe Immaculée Conception Saint Pie X
	19h	Saint-Clodoald	Messe Immaculée Conception
	20h45	Aumônerie (AEP)	Lectio Divina
Mercredi 10 :	10h30	Saint-Clodoald	Chapelet la France prie
	19h30	St-Joseph-Artisan	Chapelet
	20h30	Chapelle des KT	Envol et Espérance
Jeudi 11 :	20h30	Stella Matutina	Parcours intensif de Paix, étape 3
Samedi 13 :	10h-12h	St-Joseph-Artisan	Accueil-café
	10h-11h30	Saint-Clodoald	Confessions
	10h-12h	A la rencontre des Clodoaldiens !	
Dimanche 14 :	Quête en faveur de Pax Christi		
	16h30	Saint-Clodoald	Concert Gloria de Vivaldi et chants de Noël
	18h30	Stella Matutina	Lumière de Bethléem



INTENTIONS DE PRIÈRE

Ont reçu des obsèques chrétiennes :

Gérard SULKOWSKI le 1er décembre, Jeanine HOURDEQUIN le 5 décembre.



A reçu le sacrement du baptême :

Louis WALLIS le 29 novembre.



RANDONNÉE BIBLIQUE

Introduction aux chapitres de cette semaine (Mt 7-12)

Nous poursuivons notre écoute du Sermon sur la Montagne, qui s'achève sur une invitation à mettre en pratique tout cet enseignement. Puis nous redescendons dans la plaine où Jésus retrouve la foule. Sa première rencontre sera avec un lépreux qui sera purifié. Jésus manifeste la puissance du Royaume en réalisant de nombreuses guérisons et en expulsant les esprits impurs. En passant, Jésus remarque un publicain, Matthieu, qu'il appelle à sa suite. Devant la foule toujours plus nombreuse, Jésus appelle douze disciples et leur donne pouvoir d'expulser les esprits impurs et de guérir puis il leur adresse ce qui sera son deuxième discours à propos de l'envoi en mission. Depuis sa prison, Jean le Baptiste s'interroge sur l'identité de Jésus : est-il vraiment celui qui doit venir ?



DIEU VOUS LE RENDRA !

Votre participation à la vie matérielle de notre paroisse nous est précieuse : le Denier représente 60% des recettes de notre budget. Tout don est important, quel que soit son montant ! Pour bénéficier d'un reçu fiscal sur le Denier l'année 2025, pensez à envoyer votre participation avant le 31 décembre.

Soyez tous remerciés pour votre soutien !

(chèque à l'ordre de « ADN - paroisse de Saint-Cloud » ou par CB sur le site de la paroisse)

P. RICHARD GREENSLADE, Curé - SECRÉTARIAT 5, PL. DE L'ÉGLISE - ST-CLOUD

TEL : 01 41 12 80 80 - secretariat@paroissestcloud.fr

Retrouvez toutes les infos et plus sur www.paroissestcloud.fr



PAROISSE DE SAINT-CLOUD



130^e ANNÉE - N° 39 - DU 7 DÉCEMBRE 2025 - 2^{ME} DIMANCHE DE L'AVENT - ANNÉE A

JOYEUX NOËL !

Alors que la fête de Noël se prépare, je voudrais partager quelques réflexions sur la façon de la fêter. L'expression consacrée est « Joyeux Noël ! ». Ce n'est pas par hasard. En effet, la note caractéristique de cette fête est bien la joie. Comment obtenir la joie ? Par la pauvreté ! Et c'est bien ce que les auteurs spirituels soulignent dans cette fête de Noël : la pauvreté de Jésus. À vrai dire, venant du ciel, un palais ou une crèche, ça n'est pas très différent. On ne peut pas imaginer à quel point Dieu s'appauvrit. Le saint par excellence de la pauvreté comme de la joie, est Saint François d'Assise. C'est d'ailleurs plus ou moins l'inventeur de la crèche, qu'il avait mis au point pour développer la dévotion du peuple à cette fête. Saint Bonaventure nous raconte.

« Trois ans avant sa mort, il voulut célébrer, à Greccio, la fête de la Nativité du Seigneur avec toute la solennité possible afin d'exciter les hommes à une dévotion plus vive envers ce mystère. Il fit préparer une crèche et du foin, et amener un bœuf et un âne. Alors les frères furent convoqués, les personnes s'empressèrent de leur côté, la forêt retentit des cris de joie, des clartés brillantes et nombreuses prêtèrent leur lumière à cette nuit sainte, et elle se passa au milieu des chants de louanges et des accords les plus mélodieux. L'homme de Dieu se tenait devant la crèche, pénétré de la plus tendre piété, le visage baigné de larmes et l'âme inondée de bonheur. On célébra une messe solennelle sur la crèche elle-même ; François chanta l'Evangile et ensuite il prêcha au peuple sur la naissance du Roi pauvre... »

Que faire alors ? J'entends régulièrement des paroissiens se plaindre de la lourdeur matérielle de Noël, qui pèse sur la joie. Mais peut-on mettre tout le monde au régime ? Saint François encore avait la prudence de supporter les habitudes de ceux qui le recevaient, malgré ce que cela devait lui coûter.

« Cependant, lorsqu'il allait au-dehors prêcher la parole de Dieu, il se conformait pour la qualité de la nourriture à ceux qui le recevaient ; mais, une fois rentré à la maison, il reprenait, sans y rien changer, ses rigoureuses abstinences. Ainsi il se montrait sévère pour lui-même, plein de condescendance pour le prochain, et soumis en tout à l'Évangile ; et de la sorte il était un sujet d'édification non seulement par ses pénitences, mais encore lorsqu'il se traitait comme le reste des hommes. »

Finalement, un grand principe reste qu'on ne supprime bien que ce qu'on remplace. Alors soyons créatifs pour proposer autre chose qui mette la relation au centre, comme des saynètes en famille, le remplacement d'un cadeau matériel par une invitation qui permettra de passer du temps ensemble, partir en voyage en famille, ou bien si au contraire on est seul, aller en abbaye profiter d'une belle liturgie, ou au moins de soigner davantage la décoration pour faire diversion sur le contenu des assiettes et des verres.

Joyeux Noël !

Père Guespereau

PARCOURS INTENSIF DE PAIX

Il reste encore 2 soirées, les jeudis 11 et 18 décembre à 20h30 à Stella Matutina.



Vous n'avez pas pu assister aux premières soirées de notre parcours ? Pas d'inquiétude ! Vous pouvez nous rejoindre à tout moment et apprendre à accueillir la paix du Christ, cette paix profonde et stable qui ne varie pas selon les circonstances. Ne passez pas à côté de ce cadeau !

PENDANT L'AVENT

- Panier de Noël : Chaque dimanche, vous êtes invités à déposer dans les églises des denrées non périssables, produits d'hygiène, chocolats... qui seront remis aux personnes accompagnées par le Secours Catholique et la Société Saint-Vincent-de-Paul.
- Intentions de prière : déposez vos intentions de prière dans les réceptacles placés à cet effet dans les églises de Saint-Cloud. Ces intentions seront offertes lors des messes de Noël.



ALLONS À LA RENCONTRE DES CLODOALDIENS !

Samedi 13 décembre de 10h à 12h30

En cette période de préparation de la fête de Noël, ayons dans nos coeurs ceux et celles qui sont en périphérie de la paroisse. Le samedi 13 décembre, nous vous invitons à offrir 2h30 de votre temps pour aller à leur rencontre !

Rendez-vous à 10h à St-Cloud pour un petit temps de préparation avant de parcourir les rues de la ville pour récolter les intentions de prière et inviter les gens aux messes de Noël. Nous clôturerons la matinée avec un court temps de prière à 12h15 à Stella Matutina.



BRICO-MÉNAGE À STELLA MATUTINA

Et si nous faisions briller notre église avant Noël ? Nous vous donnons rendez-vous, petits et grands, pour un grand ménage et de petits bricolages samedi 13 décembre, de 10h à 12h ! Apportez vos balayettes, chiffons, tournevis et pschitt magiques... il faut qu'elle étincelle !



QUÊTE EN FAVEUR DE PAX CHRISTI

Dimanche 14 décembre à la sortie des Messes

Le mouvement Pax Christi œuvre pour la paix au sein de l'Eglise et de la société. Les Evêques de France ont décidé de faire du 3^{ème} dimanche de l'Avent le « dimanche de la Paix » et le jour de quête pour Pax Christi. Vos dons contribueront à soutenir Pax Christi, notamment dans ses actions d'éducation à la paix.



AUMÔNERIE DES 18-30 ANS

Tu as entre 18 et 30 ans ? Tu es jeune professionnel ou étudiant ? Nous t'invitons à la prochaine réunion d'aumônerie des 18-30, dimanche 14 décembre à partir de 19h30.



Tu pourras profiter d'un dîner à partager puis d'un topo sur la Trinité. Si tu ne peux pas, sache que les réunions ont lieu 1 dimanche soir par mois sous ce format-là. Pour plus d'infos, contactez Louis au 07 81 49 37 15.

CONCERT DE NOËL

Dimanche 14 décembre à 16h30 à Saint-Cloud

Par les Petites Mains Symphoniques et la Maîtrise du conservatoire de Saint-Cloud : Gloria de Vivaldi et chants de Noël



Entrée : Adultes 25€ - Enfants 10€ - gratuits pour les moins de 10 ans

LUMIÈRE DE LA PAIX DE BETHLÉEM



Dimanche 14 décembre, au cours de la messe de 18h30 à Stella Matutina, avec les Scouts et Guides de France, nous accueillerons la lumière de la Paix : habituellement allumée dans la grotte de la nativité à Bethléem, la lumière est rapportée en Autriche, puis transmise partout en Europe. Elle constitue un symbole de paix, que chacun pourra recevoir et ramener à la maison ou transmettre à un proche.



DÉJEUNER DE NOËL SOLIDAIRE

Dimanche 21 décembre à 12h30, crypte de Stella Matutina

La paroisse de Saint-Cloud et le groupe solidarité de la paroisse (Secours Catholique, Société de Saint-Vincent-de-Paul, Ordre de Malte, CCFD, Hiver Solidaire, la Passerelle) invitent les personnes/couples seuls ou isolés à partager un moment convivial lors du déjeuner de Noël solidaire.

Inscription au secrétariat paroissial ou sur le site internet de la paroisse.



A VOS FOURNEAUX POUR PRÉPARER LE DÉJEUNER DE NOËL !

Avec le Père Richard, nous souhaitons faire de ce repas de Noël soit un temps fort de partage, de solidarité et de communion pour toute la paroisse. Nous invitons donc des volontaires à préparer chez eux un plat (entrée, plat ou dessert) pour 8 personnes, à déposer à Stella Matutina la veille ou le jour même. Un grand merci pour votre générosité : grâce à vous, l'esprit de Noël se partage !

Inscriptions et informations sur le menu et les recettes sur le site de la paroisse.

Contact : Hubert Joos—06.37.13.18.16



HIVER SOLIDAIRE : OSER LA RENCONTRE !

Du 4 janvier au 31 mars 2026, dans les locaux de Notre-Dame-des-Airs, notre communauté paroissiale accueillera pour la nuit 3 hommes en forte précarité. Par-delà une mise à l'abri, il leur est donné la possibilité de reprendre confiance en eux, grâce aux relations fraternelles établies dans la durée avec des paroissiens. C'est cette fraternité, où chacun se sent accueilli et respecté pour ce qu'il est, que nous vous proposons d'expérimenter pour la 6^{ème} année !

Participez à cette expérience d'hospitalité : l'investissement se fait à la carte, bénévole du soir, bénévole de nuit ! Contactez-nous : hiversolidairestcloud@gmail.com

Renseignements et inscriptions sur le site de la paroisse :

<https://paroisse-saintcloud.fr/hiver-solidaire/>